
                                                                                           Königsbrück, am 3. Juli 2023 

Darf ich (m)eine Idee vorstellen? 

Mit einem meiner Mitbrüder von unserer Bruderschaft Liemehna war ich auf 

der Rückfahrt von den Einkehrtagen in Drübeck Ende März intensiv im 
Gespräch. Er, Kai Barthel, ist der Leiter des neuentstandenen Gebetshauses 

Mittelsachsen (in Pappendorf bei Hainichen an der A4), er ist Diakon und war 
Gemeindepädagoge und in der Jugendarbeit für den Kirchenbezirk Leisnig-

Oschatz im Dienst. Zuhause ist er mit seiner Familie in Langenstriegis bei 
Frankenberg. 

Mit ihm zusammen und bei ihm würde ich gern zu einem Begegnungstag 

einladen. Er könnte unserer Gemeinschaft dienen, und  wir würden dabei auch 
über den eigenen „Tellerrand“ hinauszuschauen. Nach manchen Überlegungen 

hat Kai Barthel für uns ein Angebot erstellt, das ich hier nun gern allen 
Interessierten aus unseren beiden Kirchgemeinden Königsbrück-Höckendorf 

und Oßling unterbreiten möchte. Gedacht ist an Sonnabend, den 14. Oktober 
2023 mit folgendem Programm; nun darf ich Kai zitieren:  

10.00 Uhr Ankunft in Pappendorf (Pfarrhaus), Kennenlernen des Gebetshauses; 

kleine Gebetszeit mit ein, zwei Lobpreisliedern + 1 Gesangbuchlied und Lobpreis 
mit der Bibel kennenlernen.   

Ca. 11.30 Uhr Abfahrt nach Langenstriegis; Mittagessen bei uns (je nach 

Wetterlage draußen bei uns auf dem Hof oder im Kirchgemeindesaal). Seid 
gerne als Gäste willkommen und bringt nichts mit!  

Gegen 13.30 Uhr Fahrt nach Hausdorf zu Steffen Rudolph (Tischler und 
Baumpflanzer – ein Baum für ein Wunder); Autos abstellen; gemeinsame 

Wanderung zum wunderschönen Ausblick ins Erzgebirge und auf dem Rückweg 
(den „Baumweg“ laufen; Kennenlernen der Geschichten, die dahinter stehen - 

Wanderung ca. 2 km zur Aussicht + ähnlich langer Rückweg). Ca. 15.30 Uhr 
Kaffeetrinken bei Steffen Rudolph; danach Abschluss und Heimfahrt. 

Nun wäre ich dankbar für eine schnelle Rückmeldung zu diesem Ausflug und 

Begegnungstag. Gibt es unter uns ein Interesse dafür? Können wir diesen Tag 
im Oktober weiter planen und bewerben? 

Herzlich grüßt, 

                                                                                                                                                                                  

Tobias Weisflog  


